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本报枣庄2月19日讯 与往
年相比，今年的两会自助餐更加
平民化，豆角炒肉、白菜炖豆腐，
腐竹等一些家常菜端上了餐桌，
大米、炸馒头片等成为主食。更
加节俭和朴素，此举，受到了广
大政协委员和人大代表的一致
称赞。

两会期间，人大代表和会场
的工作人员一律在开元凤鸣山
庄吃自助餐，中午时分，很多人
自觉排队，现场秩序井然。记者
留意到，在就餐时，大家十分注
意量的把握，吃完的餐盘几乎都
能看见盘底。服务员前来整理盘
子，大多是吃得干干净净的。“争
做‘光盘族’，更加倡导节约，也
是今年两会的一大亮点。”

“无论是代表驻地的陈设，
还是会议的接待，处处体现着简
约的理念，“大会期间，没有任何
宴请活动，也没安排集体会餐和
联欢活动，这样务实节俭的做法
值得提倡。”现场，人大代表一边
吃着手中的馒头片，一边向记者
谈对新会风的感受。

新会风>>

两会自助餐

家常菜为主

委 员 访 谈

随着枣庄城市建设的发展扩容
和各种车辆的迅速增加，如今在一些
商场或者医院找地方停车已经成为
一件烦心事。对此政协委员褚庆骞认
为，未来的城市建设应该每建必建地
下停车场。

褚庆骞表示，在新的城市建设中
要做到每建必规划设计地下停车场，
并按人防工程标准规划设计与建设，
解决新建建筑对周边地段交通拥堵
的问题。同时也要按规划建设双向多
车道与拓宽现有城市道路，增加城市
道路，解决交通拥堵问题。对于老城
交通拥堵的重点区域三角花园地段，

褚庆骞建议要抓住老城区棚户区改
造和旧城改造的良机，在三角花园附
近修建一处大型停车场加以解决，以
充分利用地下空间。

而对于新城区，褚庆骞拿嘉汇
大厦举例说嘉汇大厦地下停车位只
有50个，从目前的使用中看已经不
能满足需求。该大厦的办公单位很
多，按照设计该大厦可为2000人提供
办公场地。为缓解新城广场周围今
后的交通压力，可再规划设计地下
停车场。褚庆骞在提案中除了建议
向地下要空间还建议要向空中求出
路。

政协委员褚庆骞：

““向向地地下下要要空空间间 向向空空中中求求出出路路””

政协委员褚庆骞

“报刊、电视频频播出的发生在
城郊的交通事故，每次看过都是触
目惊心，我们除了在谴责那些事故
惨剧的肇事者外，农民的安全意识
欠缺也是值得人们思考的问题。”市
政协委员、枣庄市艺海楼礼品有限
公司总经理王玉鸿在接受记者采访
时说，今年，她重点把提升农民交通
安全意识作为一个重点提案提交。

从这个问题的另一个角度来
看，随着社会经济的发展，如今农民
生活物质条件也逐步改善，但是，农

民的交通安全意识仍然比较欠缺，
频频出现在城郊的交通事故中，有
很多源自农民对交通法规意识的淡
薄，这就反映出相关部门对交通安
全宣传得不到位。

王玉鸿说，相关部门不仅要加
大对农村交通安全的监管外，同时
要做好对增强农民交通安全意识
的宣传工作，可以设置宣传栏、或
是报纸、电视宣传，或是走村入户
的方式，给予农民更多的警醒和认
识。

政协委员王玉鸿：

““农农民民交交通通安安全全意意识识亟亟待待提提高高””

政协委员王玉鸿
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